

Rapport d'actualité

Une délégation du Hizb ut Tahrir / Wilayah Soudan rend visite au cheikh de l'ordre Sammaniyah dans la ville de Wad Madani

(Traduit)

Une délégation du Hizb ut Tahrir / Wilayah Soudan a rendu visite au cheikh de l'ordre Sammaniyah dans l'État d'Al-Jazirah hier, samedi 13/12/2025. La délégation était dirigée par Ustadh Mahdi Muhajir, membre du Hizb ut Tahrir, accompagné d'Ustadh Abdulaziz Ibrahim, membre du Hizb ut Tahrir, et de l'ingénieur Walid Kamil.

La délégation a expliqué l'objectif de la visite, précisant qu'elle s'inscrivait dans le cadre de la campagne menée par Hizb ut Tahrir / Wilayah Soudan pour contrecarrer le projet américain de séparation du Darfour.

Cheikh Al-Fatih Abdulrahman Shatout a accueilli la délégation et salué cette visite, affirmant qu'il connaissait très bien le Hizb et que le Hizb ut Tahrir était le seul à proposer des solutions claires. Il a ensuite déclaré qu'il appréciait le dévouement à l'établissement du Khilafah (Califat) et qu'il était prêt à soutenir tout travail entrepris par le Hizb afin d'empêcher la sécession du Darfour, ajoutant que leurs mosquées accueillaient les Shabab du Hizb à tout moment.

À la fin de la visite, la délégation a remercié Cheikh Al-Fatih pour son accueil chaleureux et sa généreuse hospitalité.

Ibrahim Othman (Abu Khalil)

Porte-parole officiel du Hizb ut-Tahrir

dans la Wilayah du Soudan

